

Dekanat Ostalb – Dekanatsbezirk Schwäbisch Gmünd

25jähriges Dienstjubiläum von Monika Widmann

In der Gemeinde St. Bernhard in Heubach, feierte Monika Widmann vor einiger Zeit ihr 25-jähriges Dienstjubiläum.

Im Sonntagsgottesdienst dankte ihr Pfarrer Bischoff für ihren Dienst im Pfarrbüro. Ihre Freundlichkeit im Umgang mit den Menschen, ihre Zuverlässigkeit und Umsicht zum Wohle der Gemeinde, stellte er besonders heraus. Im Anschluss an den Gottesdienst lud er die Gemeinde zu einem Stehempfang ins Gemeindehaus ein. Einige Kolleginnen ließen es sich nicht nehmen, den Gottesdienst mitzufeiern und zu gratulieren.

